



## **RESULTADOS DE LLAMADO A MANIFESTACIONES DE INTERÉS PARA DESARROLLAR PROYECTOS DE FABRICACIÓN Y/O ENSAMBLAJE DE ELECTROLIZADORES EN CHILE**

El pasado 15 de junio de 2023 finalizó el proceso de *Request for Information (RFI)* de electrolizadores.

Corfo recibió nueve manifestaciones de interés para desarrollar plantas de manufactura de electrolizadores en el territorio nacional. El llamado tuvo por objetivo contribuir al desarrollo productivo sostenible y la creación de una industria de hidrógeno verde, para acelerar la implementación de iniciativas que aporten a la descarbonización y a una transición energética justa en aquellos sectores difíciles de abatir, identificando las empresas que estarían interesadas en fabricar y/o ensamblar electrolizadores, sus componentes y sistemas auxiliares en Chile y bajo qué condiciones se instalarían para abastecer el mercado nacional y regional.

De acuerdo a la información entregada, la inversión estimada para las plantas de producción de 1GW por año es entorno a los US\$ 100 millones.

Las expresiones de interés consideran tecnologías de membrana polimérica protónica (PEM), alcalinos (ALK) y de óxido sólido (SOEC).

Las diferentes empresas presentaron propuestas de requerimientos o incentivos que necesitarían para fabricar y/o ensamblar electrolizadores en Chile.